

学校だより

第5号(R5.9.5)

千葉市立大椎中学校

夏休みを終えて

校長 齋藤 文孝

夏休みが明け授業が再開しましたが、まだまだ残暑厳しい日が続いています。今年の 夏はここ数年中止となっていたお祭や花火大会が各地で開催され、国内の観光地も多く の人出で賑わいを見せました。一方で連日の記録的な暑さは「地球沸騰化」という言葉 を生み、お盆には季節はずれの台風にも見舞われ大きなニュースとなりました。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

7月10日に学校評議員会があり、最初に評議員の皆様に本校の授業を参観していただきました。そして、生徒たちが落ち着いて学習に取り組めているとお褒めの言葉をいただきました。またその後の協議では、ICTを活用した授業の在り方など本校の教育実践について、様々なご意見を頂戴いたしました。こうした地域の見守る目に、学校が支えられ、生徒たちの健やかな成長につながっていると感じました。

また、7月中は運動部の市総合体育大会や吹奏楽部のコンクールが開催されました。 夏休み明け初日、アリーナに全校生徒が参集した全校集会で、各部の代表生徒から大会 やコンクールの報告がありました。その中で、仲間や周りの方々への感謝や、最後まで 頑張れた達成感などについて多く語られました。部活動に限らず、感謝と絆の心を忘れ ずひたむきに物事に臨む姿は、今の大椎中生のスピリットであると感じました。

8月19日・20日には、「とけサマーフェスティバル」が創造の杜で開催されました。多くの出店がある中、大椎中学校区育成委員会の「射的」のコーナーには、本校から多くの生徒が運営ボランティアとして参加してくれました。道行く方々に元気に声をかけたり、並んでいる小さい子どもたちに優しく説明したりと学校生活とは違った生徒たちの一面を見ることができました。また、2日目の夕方は会場内の特設ステージで、吹奏楽部による演奏が披露されました。多くの観衆が見守る中、堂々とした演奏は大変すばらしいものでした。生徒たちの心に多くの思い出を残しながら、サマーフェスティバルは閉幕しました。

最後に、生徒たちにとって安心安全な学校とは、勉強がわかることやいじめなどがない学校のことだと思います。勉強については夏休み中、計7日間の学習講座を実施しました。子供たちの「わかる」や「できる」をしっかり支え、授業以外の学習支援も継続してまいります。また、いじめなどについては早期の発見、迅速な対応を心がけ、未然防止につながるよう心の教育に一層力を入れていきます。

今後とも本校の教育活動に変わらぬご支援とご協力のほどよろしくお願いいたしま す。

9月・10月 (1日~6日) の行事予定

日付	行事予定	日付	行事予定
9/4(月)	時間割Bパターンに変更	9/25(月)	完全下校
	部活動終了時間(17:15)、		
	完全下校時間(17:30)変更		
9/6(水)	専門委員会、完全下校	9/26(火)	生徒会主催全校レク
9/11(月)	3年第2回実力テスト	9/28(水)	専門委員会、完全下校
9/13(水)	中学校英語発表会	9/29(金)	3年思春期教室
			(乳幼児ふれあい体験)
9/14(木)	完全下校、職員会議	9/30(土)	PTA 除草作業
9/15(金)	完全下校	10/2(月)	部活動終了時間(16:45)、
			完全下校時間(17:00)変更
9/19(火)	完全下校、市教研	10/3(火)	1年自転車安全教室
9/20(水)	研究授業(保健体育)	10/4(水)	お弁当の日
			1年トップスポーツふれあい事業
9/21(木)	市駅伝大会	10/5(木)	防犯訓練、前期終業式、完全下校
9/22(金)	生徒会役員選挙	10/6(金)	秋季休業(10日(火)まで)
			学校閉庁日

*各行事は諸事情により変更する場合があります。ご了承ください。

「相談室」のお知らせ

大椎中では、生徒や保護者様の困ったことや悩み事の相談を、専門的な視点から助言してもらうために、スクールカウンセラーの先生に勤務していただいています。夏休みを終えて、相談したいこと等がありましたら、お気軽に連絡ください。

<相談予約方法について>

教頭・担任・スクールカウンセラーなどにご連絡いただき、予約日をご相談ください。対面 での面談、電話相談、ギガタブを使ったオンラインでの面談もできます。予約枠が空いていれ ば、当日の連絡も可能です。

日 時:月曜日 9:00~17:00

*来校しない日もあるので、事前に確認してください。

連絡先: 295-7201